
FORMATION SPECIALISEE du MARDI 18 JUIN

Toutes les organisations syndicales sont présentes
l’UNSA a été représentée par :
Xavier Sérafinowski (suppléant) Emmanuel Penet (expert) Gilles Delwaulle (titulaire)

ordre du jour :
1. élection du ou de la secrétaire de la FS
2. approbation du PV du 26 mars
3. point sur la réunion du groupe de travail (pour information) :

• registre santé et sécurité au travail
• rapport de l’ISST
• déclarations d’accidents de travail
• fiches de signalement
• bilan des exercices incendie

4. propositions d’utilisation des crédits (pour avis)
5. travaux immobiliers en cours et à venir (pour information)

les liminaires : FO, Solidaires, CGT

communication de la direction :
les agents PCRP deviendront ALD et resteront sur leur poste
le TAGERFIP sera mis à jour l’année prochaine (2025)
le PCRP sera discuté lors du  CSAL de septembre

1. élection du ou de la secrétaire de la FS :

La secrétaire actuelle étant en congés il a fallu désigner une personne :
Christine Collier-Lefranc (FO)

2. approbation du PV du 26 mars

Reporté…

3. point sur les GT (pour information)

• registre santé et sécurité au travail
Boulogne : toujours des problèmes de parking, les représentants du personnel 
demandent l’octroi de cartes de stationnement
CFP Hénin B : problème de chauffage signalé
Arras Foch : manque d’entretien des locaux : l’administration va solliciter la société 
gérant le personnel de nettoyage
Le SIP de Calais rencontre des problèmes de sécurité (réflexion pour rendre l’accueil 
hermétique) et verra les téléphones être changés 



CFP Lillers     :   le carport a été installé
CFP Montuelle     : des fissures dans le sous-sol, au sol et et au plafond du couloir près 
des archives + fissures près de l’ascenseur PMR à l’entrée qui est bloqué de ce fait.
CFP St Pol     :   de la laine de verre est tombée lors de travaux, travaux réalisés sur la 
pause méridienne
SGC Calais demande pose de stores sur les fenêtres

Après examen il reste 10 observations en cours

• rapport de l’ISST
pas nouvelle visite de l’ISST

• déclarations d’accidents de travail
• 3 nouvelles déclarations depuis février :

2 accidents récents sont dus à des chutes
1 en montant un escalier

• fiches de signalement
11 fiches ont été émises depuis le mois de février :
7 pour des propos agressifs ou injurieux 
1 avec des agents d’un PTGC et un géomètre expert
1 évoque un suicide d’un contribuable, un soutien a été apporté au vérificateur
2 signalements internes : 1 pour des frais de déplacement, 1 pour des relations 
conflictuelles entre un chef de service et un agent 

• bilan des exercices incendie
il y a un réel manque d’ardeur à la réalisation de ces exercices
1 seul exercice d’évacuation a été réalisé durant le 1er semestre
des boites à brassards ont été installées sur tous les sites

4.  propositions d’utilisation des crédits (pour avis)

Formations santé sécurité au travail :

formation spécifique aux géomètres

proposition d’une formation test d’une journée pour les agents du terrain (huissiers, vérificateurs, 
coût 1800€, budget local) : L’agent sur le terrain : Les gestes de base pour se protéger de violences 
externes
L’UNSA a voté  oui 

le GT a validé l’achat de trousses de secours supplémentaires pour les agents secouristes ayant 
effectué un recyclage

aménagements de poste : les travaux sont engagés

besoin de vacations du psychologue sur Arras : vote oui !



Vote pour UNSA CFTC FO
abstention CGT Solidaire

5.   travaux immobiliers en cours et à venir (pour information)

En cours     :  

A venir     :  

•
• * la SDEM est la société qui pose des cloisons

La Paierie Départementale : selon la direction il n’y a rien d’engagé pour 2024…
ça n’est pas une priorité locale 
il n’y a plus de travaux engagés

Les stores de Hénin Beaumont seront financés par la DGF (dotation globale de fonctionnement)

6. questions diverses



objets oubliés : la direction va faire un rappel sur la procédure à suivre

Il a été rappelé que le branchement des trottinettes électriques est interdit dans les bureaux, les 
prises n’étant pas adaptées

les chefs de service sont habilités aux réservations des vélos électriques

Boite à badge au CDC de Lens ?  Actuellement il n’y a pas assez de badge pour tous les agents


